

Las dos entidades tienen de plazo hasta este viernes para remitirlos a la Federación.

Galicia y Estudiantes aún no han presentado los avales bancarios

Redacción / Ferrol

Al baloncesto ferrolano se le ha echado el tiempo encima. Los dos clubes más representativos de la ciudad, Club Baloncesto Galicia y Foncafer Estudiantes, todavía no han presentado a la Federación Española de Baloncesto los avales bancarios necesarios para competir la próxima temporada en LEB 2 y EBA respectivamente. De no hacerlo antes de las 13.00 horas de este viernes, fecha tope impuesta por el organismo federativo, ni Club Baloncesto Galicia ni Foncafer Estudiantes podrán iniciar la

El Foncafer podría verse obligado a competir la próxima campaña en senior zonal

competición en esas categorías.

A última hora de ayer, fuentes de la entidad del Ensanche confirmaron que existían "problemas para conseguir el aval bancario; de momento no hemos cerrado nada y las cosas se nos han complicado bastante". En principio, el acuerdo al que habían llegado el Estudiantes y el Galicia establecía que estos últimos incluirían en su aval, que asciende a aproxi-



Olivares, presidente del Galicia, intentará hoy zanjar el asunto. / J. Meir

madamente 210.354 euros (cerca de 35 millones de las antiguas pesetas), la cantidad que necesita el Foncafer -25.300 euros-

Responsables del CB Galicia han intentado en los últimos días obtener una respuesta afirmativa de la entidad bancaria que hace un

► **Cantidades:**

El Club Baloncesto Galicia debe presentar un aval bancario de 210.354 euros (35 millones de pesetas) por los 25.300 (4,2 millones de pesetas) del Foncafer Estudiantes.

► **Tiempo límite:**

La Federación ha puesto como fecha tope para remitirle los documentos las 13.00 horas de este viernes. De no hacerlo, los equipos perderán la categoría.

año accedió a avalar al conjunto ferrolano, pero en estos últimos días no han podido renovar ese compromiso. A la vista de este contratiempo, tanto la dirección del club como el edil de Deportes, en calidad de mediador, mantendrán esta mañana una reunión con otro banco para intentar zanjar el asunto cuanto antes para evitar sorpresas desagradables.

De no cumplir con este requisito federativo, el Foncafer Estudiantes, que en estos momentos está a expensas de lo que consiga cerrar el Club Baloncesto Galicia, podría verse relegado a jugar la próxima campaña hasta en la liga senior zonal, pues las plazas para competir tanto en Primera Nacional como Autonómica están ya ocupadas.

Ferrol acoge la ronda decisiva de la Segunda División de kayak-polo

Redacción / Ferrol

El estanque de A Malata acogerá el próximo fin de semana el torneo correspondiente a la Segunda División nacional de kayak-polo; competición en la que están inmersos tanto el club Folla de As Pontes como el que ejercerá de anfitrión, el Copacabana departamental.

Será la segunda y definitiva prueba de la que está previsto que salgan los conjuntos que aspirarán al ascenso a la máxima categoría nacional. El equipo ferrolano aparece como cuarto clasificado a tres puntos del primero, mientras que los ponteseros son por el momento sextos con diez puntos. Un total de doce entidades compiten en esta liga de Segunda que se estrena este año en el calendario de kayak-polo.

Copa de clubes

Por su parte, el Grupo Xuvenil Endesa de As Pontes se desplaza este fin de semana a la localidad gerundense de Banyoles para participar en el cuarto y definitivo torneo de la Copa de España de clubes en la que está defendiendo el título conseguido el año pasado.

Los ponteseros son actualmente segundos a sólo un punto del conjunto del Málaga.

Cuatro atletas promesa de Ferrolterra competirán en el Nacional de Salamanca

Redacción / Ferrol

Cuatro atletas ferrolanos participarán este fin de semana en el Campeonato de España Promesa de aire libre que tendrá lugar en las pistas de atletismo de Salamanca.

La representación más numerosa corre a cargo del club de atletismo Ría Ferrol con Ruth Martínez -semifinalista en 200 metros en el Campeonato de España

de pista cubierta- participará en esta prueba y en 400 metros; Beatriz López, competirá en los 3.000 metros obstáculos y Raquel Cuesta -medalla de bronce en el campeonato de España promesa de pista cubierta-, estará en el concurso de triple salto. La presencia de la comarca se completará con la participación de Gustavo Platas, atleta del Sierra de Narón, en los 1.500 metros.

Tres jugadores del Sansa, en el Estatal cadete de voleibol

Redacción / Ferrol

Brais Varela, Iago Mouzo y Uxío García, todos ellos pertenecientes al club de voleibol de San Sadurniño, participarán desde mañana y hasta el sábado en el Campeonato de España de categoría cadete, que se celebra en Córdoba, al que acuden como integrantes del combinado gallego.

Previamente a la convocatoria final de los jugadores, los tres deportistas ya habi-

an tomado parte a lo largo de la temporada en las distintas concentraciones organizadas por la Federación de cara a la configuración del definitivo equipo.

Infantiles

También en categoría infantil la selección gallega de voleibol contará con representación del San Sadurniño. En este caso serán cuatro los jugadores que acuden con el combinado autonómico a la

cita estatal que se desarrollará la próxima semana. Se trata de Ángel Martínez, Francisco García, Brais Meizoso y Bruno Márquez.

Por otra parte, este fin de semana se celebra en Vigo el Gallego juvenil de volei playa, cita en la que participarán un total de diez parejas del San Sadurniño, seis femeninas y cuatro masculinas, así como cuatro del Apolo Narón. El sábado se disputarán las rondas previas a las finales del domingo.